MENSAJE DEL GOBERNADOR DEL ESTADO LIBRE ASOCIADO DE PUERTO RICO HONORABLE RAFAEL HERNANDEZ COLON EN OCASION DE ANUNCIAR LA CONSTRUCCION DE LA AUTOPISTA DE DIEGO

21 DE AGOSTO DE 1986 ARECIBO, PUERTO RICO Hoy es un día de gran importancia para todo Puerto Rico y muy especialmente para todos nuestros compatriotas que viven a ambas márgenes de la Carretera #2,desde San Juan hasta Arecibo.

ustedes no sólo un programa teórico de planes y planos, sino también la alegría que conlleva el compartir con ustedes el hecho de que ya estamos construyendo partes importantes de esta arteria vital que representa el cambio entre el estancamiento económico y el progreso, entre "el corredor de la muerte" y la seguridad que brinda una autopista, entre la angustia y la esperanza.

Me llena de profunda emoción sentir que hoy, Arecibo también se pone en marcha.

Cuando asumí la Gobernación me encontré con el hecho inaceptable de que una obra de tan vital importancia, como la Autopista de Arecibo, casi no contaba para nada en los planes de la ya afortunadamente anterior Administración.

Los problemas ocasionados por la condición presente de la Carr. #2 son innumerables y muy graves. Su deterioro ha estado ocasionando un estrangulamiento progresivo de la economía en la ciudad y en todo el Distrito de Arecibo. Sencillamente las industrias rehuían instalarse en esta área.

Ante este abandono y caos, determiné tomar acción inmediata y resolverlos de una vez y por todas, haciendo todo lo necesario para construir los tramos que faltan a la brevedad posible.

El costo total de este PLAN MAESTRO DE LA AUTOPISTA DE ARECIBO es alto, asciende a \$141.5 millones. Yo les digo a ustedes que es mucho dinero, pero no lo es tanto si lo comparamos con el inalterable compromiso y decisión que tiene esta

Administración para resolver un problema de tanta urgencia con nuestro pueblo.

Como dijo Luis Muñoz Marín y ustedes recuerdan:

"SI SE PUEDE, SE DEBE", y lo estamos haciendo.

Para que comprendan la envergadura de la obra que estamos realizando les diré que el plan para completar la Autopista comprende la construcción de 42 Kms. En adición, hemos adelantado el inicio de las obras de algunos tramos y también hemos reducido sustancialmente el tiempo de su construcción. Si se puede, se debe ... y lo estamos haciendo.

Por otra parte la construcción es compleja y difícil, por cuanto la Autopista atraviesa cuatro zonas inundables. Dicen que las dificultades están para ser superadas y yo les digo que las hemos

superado. SI SE PUEDE, SE DEBE, y lo estamos haciendo.

También, es importante señalar que para llevar este extraordinario programa de construcción a feliz término y tan aceleradamente, vamos a contratar una compañía privada con peritaje en construcción y carreteras para que administre el proyecto en su totalidad y ofrezca la alternativa más viable para acortar el tiempo de construcción. SI SE PUEDE, SE DEBE y lo estamos haciendo.

Estamos impulsando un programa acelerado de trabajo. Queremos que <u>el cambio</u> arrope toda esta área y que el espíritu de progreso y bienestar vuelva a renacer. Queremos que el sosiego, la seguridad, la tranquilidad y el progreso lleguen a todo el Distrito de Arecibo.

A todos los compatriotas residentes en esta zona Norte les aseguro que estamos haciendo todo lo que se puede y se debe hacer. Aquí no había nada y ahora hay un plan completo y un presupuesto asignado. Tenemos unas construcciones en ejecución y otras programadas. Y se harán en el tiempo mínimo posible. Pero, lo más importante es que ahora ustedes tienen una Administración comprometida y con el espíritu de acción para servir a su pueblo.

En pocos meses hemos creado lo que otros no han podido y no han querido hacer durante años. Nuestra dedicación, nuestro trabajo tesonero y planificado nos permite dar soluciones reales a los problemas fundamentales.

Estoy seguro que el nuevo patriotismo que hoy se respira y se siente aquí, está comenzando a desarrollar el bienestar económico y social de todo el distrito de Arecibo. Cuento con todos ustedes para que a la brevedad posible se convierta en una magnífica realidad.

Ahora, me complace dejar con ustedes a los ingenieros Darío Hernández y Germán Landrau, quienes les informarán los detalles del plan maestro de la construcción de esta importante autopista.

Muchas gracias.

